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令和３年度（第１２０回） 

兵庫県大学図書館協議会総会議事要録 

 

   日  時： 令和３年７月２８日（水）午後１時３０分～午後２時１０分 

   開催方法： オンライン会議（Zoom） [担当：神戸大学] 

   参 加 者：  ２６大学 ３４名 

   

１．開  会   （神戸大学 矢野課長）の司会により開会 

２．会長館挨拶  神戸大学 櫻井徹 附属図書館長 

３．議長選出   神戸大学 村上健治 附属図書館事務部長を選出 

 

４．報告事項 

 （１）令和２年度事業報告について 

    会長館（神戸大学）から、配付資料に基づいて報告があった。 

 （２）大学図書館関係活動報告について 

    会長館から、各団体の活動が紹介されているホームページのＵＲＬを配付資料に掲載している

ので、直接参照してもらうよう説明があった。 

 （３）令和２年度兵庫県大学図書館協議会メール審議およびアンケート調査結果の報告について 

    会長館から、配付資料に基づいて、令和３年２月１５日から２６日の期間で実施したメール審

議について、提案どおり承認されたことの報告があった。つぎにアンケート調査の結果につい

て、資料に基づき報告があった。会費の徴収について、加盟館より、研修会の講師を招聘でき

る予算を確保するためにも、減額しながらも一定の金額を徴収したほうが良いという意見があ

った。 

  

５．協議事項 

（１）加盟館の退会および変更について 

   会長館から、配付資料に基づいて説明があった。兵庫医科大学の退会について、今年６月に退

会希望の連絡を受け、会長館として慰留につとめたが翻意叶わず、役員館・企画委員館で協議

し、退会もやむなしと判断した。また、神戸女子大学・神戸女子短期大学より規定変更により

同一組織となったことに伴い、連名で 1館としての加盟に変更することの申し出があった。退

会および加盟館変更について承認された。これに伴い加盟館数は３９館となった。 

（２）兵庫県大学図書館協議会の今後の活動について 

   会長館から、配付資料に基づき説明があった。総会については原則オンライン会議とすること、 

総会当番館は廃止すること、事業計画および予算の見直しなど、原案通り承認された。規程改 

正に関することは、令和４年度に向けて準備をおこなうこととなった。 

（３）令和２年度決算報告について 

（４）令和２年度会計監査報告について 

   会計担当館（関西学院大学）から決算報告について、配付資料に基づいて説明があった。引き

続き監事館（武庫川女子大学）から会計監査結果について、適切に執行されている旨報告があ

り、原案どおり承認された。 

（５）令和３年度事業計画（案）について 

   企画委員会（代表：神戸大学）から、配付資料に基づいて提案があった。研修会・見学会は実
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施しないこと、加盟館名簿はホームページ掲載のみとすること、相互協力便覧は今年度の更新

は見送ることなど原案どおり承認された。 

（６）令和３年度予算（案）について 

   会計担当館から、配付資料に基づいて説明があり、原案どおり承認された。 

（７）令和４年度以降の協議会会費徴収について 

   会長館から、配付資料に基づき説明があった。令和４年度会費については徴収見合わせとし、

令和５年度以降については継続協議とすることで承認された。 

（８）令和４年度からの役員館・企画委員館の選出について 

   以下を候補館とする企画委員会提案が示され、承認された。 

       「役員館」      会長館      神戸大学     (留任) 
                             副会長館    関西学院大学   (留任) 
                             監事館      武庫川女子大学  (留任) 
             「企画委員館」  国公立大学    神戸大学     (留任) 
                                           兵庫県立大学 
                           私立大学      関西学院大学   (留任) 
                                           武庫川女子大学  (留任) 

                                      神戸国際大学 
                      短期大学     豊岡短期大学 

（９）令和４年度（第１２１回）総会当番館について 

   企画委員会から、協議事項２今後の活動について承認されたことから、総会当番館は廃止とな

り、オンライン会議で開催することの提案があり、承認された。開催は今年度同様７月最終週

で考えている。 

 

６．承合事項 

承合事項「新型コロナウイルス感染症対策の具体的な取り組みについて」の照会結果について、

概要の説明が神戸大学からあった。次に特徴のある活動として、神戸大学の活動例の紹介があった。 

以 上 


